お心遣いに感謝です!



有限会社ヤマカ

Naniwaからつうしん

2月のカレンダー						
Ħ	月	火	水	木	金	±
				ı	2	3
4	5	6	7	8	9	10
П	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28			

●出張放浪記



あけましておめでとうございます!

第16号

初春は心暖かく迎えられたと事と存じます。昨年は多大なお心遣いを頂き感謝いたしております。本年も変わらずお引立て頂きますように、心よりお願い申し上げます。私も元旦に氏神様である杭全神社(くまた神社)へ昨年のお礼と今年の抱負とお御籤をいただきに参拝いたます。お御籤(大吉でも大凶でも)は大事に保存し一年後、境内にくくり成就を願います。自身の戒めみたいなものですね^^どのような参拝をされてますか?各場面での自身のルーティーンは大事にしたいものです(*^^)v

● 耳寄りなおはなし

年賀状も参拝も・・・人間模様?



『皆様に、雪崩のごとく幸せが押し寄せますように!』ご健康に初春をお迎えになられたとお喜び申し上げます。毎年、当社の年賀状は書物や絵巻物、屏風等からその年の干支を選んで年賀状にしています。近年、携帯からのご挨拶(LineやMessengerやメール等)が簡単で素早くタイムリーだなあ~と感じます。いやそれ以上に、これでいいのでは・・・っと迷うことすらありますし年賀状より・・・・・楽やんと。でも、お世話になった方々には何か形で!と考えるのはやはり昭和生まれですかね^今回16号のNewsレターはお祝い一色にしてみました(大笑)^年が明けて正月3ヶ日が終われば次は・・・十日戎が始まります。俗に言う『商売繁盛で笹持って来い!のえべっさん』です!宵戎、本戎、残り戎のいずれかに毎年参拝させて頂きます。本殿の福娘さんから笹を頂く場面は、見ていて人間模様がありますね^かわいらしい子の所に並ぶのかって?・・・私は空いている子に!笹の種類も吟味されている方々も多くおられますし、賽銭箱も景気の動向を反映していて面白いです

ね^^神事は心が豊かになるので続けていきたいものです(^^)/

参拝で人間模様!

編集

新年がはじまりました!今年も引き続き『事務所や施設などの音や断熱にお悩みないですか?』と口癖になり そうな有限会社ヤマカの山田です。(新商品もご期待!)お餅食べ過ぎてませんか?年末、医師に叱られました!不摂生が祟りました!暑さ寒さのいい訳から運動もぜず暴食(お酒は一滴も飲めないので)ばかり、救いはGolfに誘って頂き数年ぶりにコースをラウンドした事です^^スコアは最悪でしたが・・・心に火がつきました!運動量は大したことありませんが・・昔取った杵柄ってやつを始めてみたいと思います!

お正月の食事も節制したつもりですが… 減量に努めなければ…(*^^)v

昔取った〇〇!



